

Mahasiswa Program Magister Hukum Kembali Raih Beasiswa Unggulan



Asri Vivi Yanti Sinurat, mahasiswa Program Magister Hukum Universitas Malikussaleh yang mendapatkan beasiswa unggulan. Foto: Ist,

UNIMALNEWS | Lancang Garam – Mahasiswa Program Magister Hukum Universitas Malikussaleh, kembali meraih beasiswa unggulan dari Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi. Keberhasilan tersebut terbilang fenomenal karena mahasiswa tersebut harus bersaing dengan belasan ribu mahasiswa magister dari berbagai perguruan tinggi bergengsi di Indonesia.

Adalah Asri Vivi Yanti Sinurat yang menjadi satu-satunya mahasiswa Universitas Malikussaleh yang terpilih mendapatkan beasiswa unggulan setelah bersaing dengan mahasiswa lainnya di seluruh Indonesia.

Ketua Prodi Magister Hukum Universitas Malikussaleh, Dr Yusrizal, menyebutkan keberhasilan Vivi sangat membanggakan karena ada 18.970 yang mendaftar untuk mendapatkan beasiswa unggulan tersebut. Dari jumlah tersebut, yang lulus ke tahap wawancara sebanyak 2.000 mahasiswa dan akhirnya dipilih hanya 500 mahasiswa.

“Tentunya prestasi ini sangat membanggakan sekaligus membuktikan mahasiswa Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh mampu bersaing dengan mahasiswa lainnya di seluruh Indonesia,” ungkap Yusrizal, baru-baru ini.

Menurutnya, keberhasilan mahasiswa Program Magister meraih beasiswa unggul membuktikan kualitas akreditasi unggul Fakultas Hukum. “Keberhasilan ini kita harapkan mampu menginspirasi mahasiswa lain untuk mengikuti jejak Vivi, sekaligus mengharumkan nama universitas,” tambah Yusrizal.

Sebelumnya, pada 2020, mahasiswa Prodi Magister Hukum Universitas Malikussaleh, Mawardi, juga memperoleh beasiswa unggulan Kementerian. “Jadi, saat ini sudah dua mahasiswa Magister Hukum yang memperoleh beasiswa unggulan tersebut,” jelas Yusrizal.

Sementara Vivi mengakui, keberhasilan itu berkat dukungan para dosen di Fakultas Hukum. Dia juga siap berbagi motivasi dengan mahasiswa S1 dan calon S2 terkait strategi mendapatkan beasiswa. “Untuk mendapatkan beasiswa jangan hanya berdiam diri, tapi harus rajin mencari informasi dari berbagai sumber,” ujar Vivi mengingatkan.

Menurutnya, banyak universitas unggul di Jawa yang memanfaatkan mahasiswa yang sudah mendapatkan beasiswa unggulan untuk memberikan motivasi untuk mahasiswa lain. “Saya siap menjadi pemateri dan berbagi motivasi untuk adik-adik S1 dan membantu promosi Program Magister Hukum Universitas Malikussaleh,” ungkap Vivi.**[ayi]**

Tanggal: 22 November 2022

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Hukum Unimal](#), [Nasional](#), [Beasiswa](#),